



Rezé à Gauche Toute et Rezé Citoyenne font liste commune pour faire gagner la gauche à Rezé

Un espoir de changement à gauche se profile à Rezé avec le 2ème tour des municipales. C'est pourquoi Rezé à Gauche Toute a choisi de fusionner avec la liste Rezé Citoyenne.

Nous avons décidé de le faire avec Rezé Citoyenne, arrivée en tête au premier tour, parce que nous partageons nombre de leurs préoccupations et de leurs propositions, et leur volonté d'une pratique démocratique renouvelée. Nous avons aussi des différences et nous conservons nos idées et propositions.

En accord avec Rezé Citoyenne, nous formerons alors, en cas de succès, un groupe autonome au conseil municipal, avec une entière liberté de parole et de vote sur tous les dossiers.

Rezé à Gauche Toute pourra ainsi poursuivre l'action qu'elle mène depuis 2008 avec ses élu-es et l'ensemble des adhérentes et adhérents de l'association : une action de vigilance à gauche et pour l'écologie, une action faite de propositions concrètes pour améliorer la vie des habitants et habitantes de notre ville.

Nous appelons donc nos électrices et électeurs du 15 mars à voter le 28 juin pour la liste commune que nous formons avec Rezé Citoyenne.

Rezé, le 29 mai 2020

Contact presse : contact@rezeagauchetoute.fr